

**Tageswanderung im Solothurner und Berner Jura: Freitag, 1. September 2023**

Aus verschiedenen Richtungen der Schweiz traf sich eine Gruppe von 19 Personen in Wiedlisbach BE. Dort war man sehr erleichtert, dass auch der Wanderleiter, Peter Labudde, bereits vor Ort war und die Führung durch das unbekannte Gelände übernehmen konnte. Nach dem ersten Kaffee mit Zopf im Restaurant Jura, waren wir gestärkt für den Aufstieg von Farnern, Teuffelen, Chrütz zum Niederwiler Stierenberg. Wir wanderten auf dem Jurahöhenweg durch zwei Kantone, zuerst den Berner und danach den Solothurner Jura. Am Morgen kamen wir noch kurz in den Genuss der Aussicht auf die ganze Alpenkette und das Mittelland. Am Nachmittag genossen wir den Ausblick auf den Jura und ein kleines «Déjeuner sur l'herbe».



*Friedlich weidet das Vieh auf dem Stierenberg*



*Le Déjeuner sur l'herbe*

Nach unserem Zvieri-Halt auf dem Stierenberg, mussten wir zwei kleine Hindernisse bewältigen: Eine Kuhherde stand mitten auf unserem Wanderweg. Zum Glück bahnte uns der Bauer einen Weg und beschützte uns vor den grossen Kühen, die teilweise noch eindruckliche Hörner trugen. Die zweite Herausforderung bestand darin, die neu gebaute Hängebrücke zu überwinden, die einigen Personen mit Höhenangst ins Schwitzen brachte. Nachdem wir diese Aufgaben bravourös gemeistert hatten, stiegen wir zum Oberbalmberg Kurhaus ab. Nach einer interessanten Postautofahrt endete der schöne Ausflug in Solothurn. Es handelte sich um eine einfache Bergwanderung, aus diesem Grund setzte ein Teil der Gruppe die Wanderung fort und bestieg weiter unten das Postauto.



*Wandergruppe PH FHNW*



*Neue Hängebrücke Stierenberg*

6. September 2023 / Esther Tschopp